



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 006
13 de enero de 2023

Estudiantes y docentes de la modalidad presencial de la carrera de Educación Básica cuentan con sus renovadas instalaciones físicas

Con la presencia del Dr. Fernando Sempértegui O., Rector de la Universidad Central del Ecuador, las autoridades de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación inauguraron las instalaciones físicas en las que funcionará la carrera de Educación Básica, en su modalidad presencial.

Esta infraestructura partió del rediseño del edificio del Ex Colegio “Manuel María Sánchez”, se rehabilitó en un tiempo de dos meses con un presupuesto proveniente en su totalidad de la auto gestión de esta unidad académica, y está conformada por ocho salones de clases, un centro de cómputo, una sala de profesores y servicios higiénicos totalmente renovados para el uso y aprovechamiento de estudiantes y docentes.

La Dra. Ana Lucía Arias, Decana de la Facultad, resaltó la capacidad de adaptación al cambio que tiene la comunidad universitaria de la carrera de Educación Básica para sostener su actividad académica a pesar de que, en 2019, en el inicio de sus operaciones, esta no contaba con instalaciones físicas propias y en 2020, la vida en confinamiento impuso la virtualidad.

“Los profesionales de la Educación Básica tienen la inmensa responsabilidad de formar al ser humano en sus primeros años de vida. Por eso, señores estudiantes, ustedes que se están educando para luego educar a las niñas y niños que son el futuro de nuestro país, hoy cuentan con estas instalaciones para cursar su carrera. Al ser un espacio amplio, estar rodeado de espacios verdes y contar con todas las facilidades, creemos que este es un lugar ideal para la enseñanza y aprendizaje de aquello que es su vocación”, sostuvo.

Por su parte, el Dr. Fernando Sempértegui subrayó el valor de este logro para la mejora de la calidad de la educación que recibe el estudiantado de la carrera de Educación Básica, así como la gestión de las autoridades de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación para hacerlo realidad:

“Al tener una interesante oferta académica de cuarto nivel, generar a través de ella recursos económicos propios y destinarlos para mejorar las condiciones de la actividad de las carreras de tercer nivel, esta Facultad está demostrando el sentido completo de la autogestión. Expreso mi reconocimiento a sus autoridades, deseo que siga creciendo su oferta de cuarto nivel, de la mano de su cuerpo docente altamente calificado, y que pronto incluso contemos con el doctorado que me prometieron y que sé que lo van alcanzar (...)", puntualizó.

F.P